

# みよび

第39号 平成28年3月4日号

執筆・文責：高濱

## 秒読み中です

あと一週間で卒業式です。

今年の3年生の授業日数は195日でした。3年間で数えると約600日となります。今ふり返ると、あつと言う間だったのではないのでしょうか。

いろいろなことがあったはずですが、これからの生活の中で600日間の様々な

「記憶」は淘汰（とうた）され、残ったものが「思い出」に昇格していきます。

社会に出た後で、その思い出は皆さんの心のより所になるはずですが。

卒業生の皆さん、中学校生活最後の7日間、すてきな日々にしてください。

（なんだか、湿っぽくなってしまいました。）



合唱を支えるのは男子の低音！  
期待してますよ！

この季節はやはり、歌の練習です。  
3年女子パート、声が澄んでいます。



## 勉強って・・・

（「人生、勉強の連続だ！」と良く言われますが）

何のためにするのでしょうか。

体育の授業で体を動かすのが好きな人が多いと思います。でも、体育の授業は「オリンピックや国体に出場するため」ではないはずですが。同じように、いわゆる普通の勉強も「学問を究めてノーベル賞をとるため」ではないはずですが。

体育の授業の目的が「体を鍛える」ことであるのと同じように、勉強も「頭を鍛える」ために行うのだと考えてはどうでしょうか。

難しい方程式や英単語、化学式等々、実際の生活にはあまり登場しない内容も、頭脳の鍛錬と思えば、体育の筋トレと同様に身構えずに取り組みます。

そして筋トレの極意が「少しずつでも毎日続けること」であるのと同様に、頭脳も毎日鍛えれば、強く・柔軟になるのだと思います。

卒業生の皆さん、高校では今まで以上に手強い内容の勉強が待っています。毎日こつこつと取り組み、頭を育ててください。今後の活躍を期待しています。

（これまた、卒業式の式辞っぽくなってしまいました・・・）

## 来週・再来週の行事予定

7日（月）スクールカウンセラー来校日

8日（火）**県立高校Ⅱ期選抜（～9日）、実力テスト（1、2年生）**

**8日は3年生は給食がありません。**お弁当の準備をお願いします。

11日（金）**第69回卒業証書授与式**

14日（月）**県立高校合格発表**、スクールカウンセラー来校日

18日（金）ワックスがけ（放課後）